

Aragón-Info, jueves 27 de febrero del 2.003

Una macro granja porcina, amenaza el medio natural del Valle del río Guarga y la calidad de vida de sus habitantes

Las macro granjas porcinas, que ya han causado serios problemas de muy difícil solución en ciertas comarcas de Aragón, amenazan con empezar la colonización del prepirineo. Ante la saturación de explotaciones que tienen en las provincias de Girona y Lérida, el objetivo de las grandes empresas integradoras se ha dirigido a Aragón.

Un valle como el del río Guarga, está amenazado por la posible instalación de una macro granja que daría cabida a seiscientas cerdas de cría y a cuatro mil cerdos de engorde. Las repercusiones para el futuro del valle, serían funestas. A parte de suponer el establecimiento de la punta de lanza para la invasión de la comarca del Alto Gállego, por parte de este tipo de actividad que no reporta beneficios ni económicos ni sociales, implican un gran deterioro de la calidad del medio ambiente y una amenaza para el medio natural. Pero esta granja, no es la única, otras iniciativas de este tipo comienzan a cernirse sobre la comarca. Ya ha tenido entrada en el Ayuntamiento de Caldearenas la solicitud de instalación de otra granja más de similares dimensiones, contra la que desde Ecologistas en Acción-ADEPA de Sabiñánigo, otras asociaciones y múltiples particulares, se han presentado las oportunas alegaciones en contra.

En el caso que nos ocupa, la granja de la Guarguera, se presentaron más de trescientos escritos de reclamaciones ante la C.H.E. pidiendo la denegación del permiso de captación de agua del río Guarga, que pedía la empresa Gratal Genética, promotora de la instalación. Estos escritos los firmaron ciudadanos (302) y las principales asociaciones cívicas de Sabiñánigo.

Por lo anteriormente expuesto y por las razones que figuran en el escrito de alegaciones adjunto, os pedimos que suscribáis éste, imprimiéndolo y rellenándolo con vuestros datos personales y convenientemente firmado, lo presentéis en cualquier organismo que tenga capacidad de admisión en registro oficial (Ayuntamientos, delegaciones, centros oficiales, oficinas delegadas, ministerios, etc.), antes de las 18 horas del lunes 3 de marzo de 2003.

Desde Ecologistas en Acción-ADEPA de Sabiñánigo, os agradecemos la atención que nos habéis dedicado y el apoyo con la presentación del escrito de alegaciones. Difúndelo entre familiares y conocidos. ¡¡ GRACIAS !!

El modelo de alegaciones lo podéis descargar de la siguiente dirección:

<http://www.ecologistasaragon.org/modules.php?op=modload&name=Downloads&file=index&req=getit&lid=12>

@@

Masa Crítica en Bici (recorrido urbano en bicicleta)
Viernes 28 de febrero a las 19,30 h.
Salida de plaza San Francisco
Ocupa tu espacio en la calzada !!!!

Fiesta de disfraces de Pedalea
Sábado 1 de marzo desde las 22 h.
Sala Arrebato, calle Palafox 28, Barrio de La Madalena
Concurso de disfraces, sangría, música.... y sorpresas.

Foto colectiva (peatones, bicis, coches)
Domingo 2 marzo, a las 10 de la mañana
Puente de Piedra (avenida Cataluña y Sobrarbe)
Se harán varias fotos comparativas entre peatones, ciclistas y coches
Organiza Federación de Barrios.

Colectivo Pedalea,
Zaragoza. Spain.
Edificio Interfacultades
tel 976 761000 ext.3053
Pedro Cerbuna 12 50009 Zaragoza

e-mail: pedalea@posta.unizar.es
http://www.unizar.es/pedalea

@@

Sábado 1 de marzo.

Bicifestación (manifestación en bici)
No a la guerra, no con mi silencio.
+bicis -petroleo x sangre.
Salida de Plaza de España a las 6 y media de la tarde.
Concentración final (con o sin bici) a las 8 y media, de nuevo en plaza de España.
Convoca: Asamblea Ciudadana contra la Guerra.

Y recuerda: domingo 30 de marzo, marcha contra la base, marcha contra la guerra.

@@

Comunicado-repoblación

Como cada año en esta época, Ecologistas en Acción organiza una repoblación.

El objetivo es, con un granito de arena, frenar el cambio climático, la erosión, y proteger la biodiversidad, y también de enseñar a los jóvenes a querer y respetar la naturaleza, por esta razón se organiza con el grupo Scout Rabal y con la colaboración de La Veloz Mensajeros.

Este año se realizará en Belchite, concretamente en un terreno de monte público llamado Acampo Hospital, y será el sábado 1 de marzo.

El autobús saldrá de la Facultad de Medicina, a las 8,30 horas de la mañana.

Interesados en acudir a la repoblación, llamar al número 656422395

Nuestra dirección:
Ecologistas en Acción
C/ Cantín y Gamboa, 26.
50002-Zaragoza-Aragón-España
Telf y fax: 976-398457
Correo electrónico: zaragoza@ecologistasaragon.org
<http://www.ecologistasaragon.org/>
<http://www.ecologistasaragon.org/prestige>

PRESTIGE,
Cuenta especial DONATIVOS MAREA NEGRA 2105-0026-27-0142002679 (Recogida de aportaciones económicas para apoyo en la compra de material para tareas de limpieza)

@@

VOLUNTARI@S ARAGONESES ACUDIRAN DESDE ZARAGOZA A GALICIA EL PUENTE DEL 5 DE MARZO.

El Instituto Aragonés de Juventud, el Consejo Nacional de la Juventud de Aragón y Ecologistas en Acción han organizado del 5 al 9 de marzo una expedición de voluntarios desde Aragón que acudirán a Porto do Son para colaborar en las labores de limpieza del vertido de fuel ocasionado por el Prestige.

En Ecologistas en Acción estamos desarrollando una intensa actividad que no se reduce a colaborar en las labores de limpieza de la costa gallega y cantábrica y la recogida de aves -ya hemos participado en numeroso grupos de otras provincias-, sino que hemos organizado concentraciones y manifestaciones de protesta convocadas en diferentes puntos de la geografía española, exigiendo la investigación y depuración de responsabilidades por la actuación del Gobierno y la Xunta de Galicia.

Desde Zaragoza saldrá un autobús, con 60 voluntarios, en la mañana del próximo día 5 de marzo estando prevista la vuelta en la mañana del día 9 de marzo. El destino previsto es Porto do Son.

Uno de los principales objetivos buscados con la organización de esta expedición, al margen de la ayuda en las tareas de limpieza, es la de mostrar la solidaridad de Aragón con las zonas afectadas por la catástrofe.

Para apuntarse a esta expedición o recibir más información:

Instituto Aragonés de la Juventud
C^a Franco y López 4
Lunes a viernes de 9:00 a 14:00
Telefono : 976 714963

Consejo Nacional de la Juventud de Aragón
C^a Franco y López 4
Lunes a viernes de 9:00 a 14:00
Telefono : 976 566034

Ecologistas en Acción Zaragoza
C/ Cantín y Gamboa 26.
Lunes, miércoles y viernes de 20:00 a 22:00
Teléfono: 976 398457
Correo Electrónico: prestige@ecologistasaragon.org
Página web: www.ecologistasaragon.org/prestige

DE NUEVO A LIMPIAR CHAPAPOTE A GALICIA

Del 5 al 9 de marzo en Porto do Son.

El Instituto Aragonés de Juventud, el Consejo Nacional de la Juventud de Aragón y Ecologistas en Acción Aragón, hemos organizado una expedición a limpiar chapapote en las playas de Porto do Son (entre ría de Arosa y ría de muros).

Salida en autobús de Zaragoza el día 5 de marzo y regreso el día 9.

Si tienes entre 18 y 30 años puedes venir con nosotros a paliar los efectos del vertido del Prestige en la Costa da Morte, a pesar de las versiones oficiales todavía queda mucho por hacer. Todos los días sigue entrando chapapote en las costas de Galicia, Asturias, Cantabria y País Vasco. Aragón es solidario y queremos colaborar en las tareas de limpieza.

Estamos preparando otra expedición de fin de semana a limpiar playas en Cantabria, para finales de marzo, cuando esté todo dispuesto os volveremos a informar por si quereis y podeis apuntaros, esa vez sin límite de edad.

Para mas información y apuntarte:

Ecologistas en Acción
C/ Cantín y Gamboa, 26.
Lunes, miércoles y jueves de 20:00 a 22:00 horas. Teléfono : 976 398 457
Correo Electrónico: prestige@ecologistasaragon.org
Página web: www.ecologistasaragon.org